

27.2.2009 - Süddeutsche Zeitung

Bischöfe gegen Bittschrift

München – Die bayerischen Bischöfe haben eine Petition verurteilt, die Papst Benedikt XVI. kritisiert, weil er die Exkommunikation von vier Traditionalisten-Bischöfen aufgehoben hat. In einer Erklärung der Freisinger Bischofskonferenz heißt es, die Petition unterstelle dem Papst, er erlaube, „dass Geist und Buchstaben des II. Vatikanischen Konzils von Teilen der katholischen Kirche geleugnet werden dürfen“; dies stehe „im strikten Widerspruch zu den Tatsachen“. Die Erklärung schließt sich weitgehend der Auffassung des Regensburger Bischofs Gerhard Ludwig Müller an, der drei Professoren mit Sanktionen bedroht hat, weil sie die Bittschrift unterschrieben haben. Die Initiatoren haben mittlerweile fast 30 000 Unterschriften gesammelt. mad
Zuletzt geändert am 27.02.2009